SERMON DU SEIGNEUR

Nous devons respecter la parole de DIEU, alors nous ressentons SA force. Parce que Martin Luther ne s'est pas tenu à ce qu'il a appris, il a été traité comme un des apostats de DIEU. Oui il a renié les règles de l'église catholique. Martin Luther a été illuminé car il porta l'Esprit de DIEU. Il a vu la fausseté, la fabrication humaine, car ce que le SEIGNEUR a instauré, a été remodelé, le SEIGNEUR ne se conforme pas aux préceptes des hommes et IL n'accepte pas ce qu'on a fait de SON enseignement. Le SEIGNEUR n'a jamais parlé d'une église catholique. Le SEIGNEUR a parlé de SON église.

Quand Pierre accepta et reçu JESUS, le SEIGNEUR lui donna la clé du Royaume des cieux, SA parole, SON enseignement. IL a dit : « ce que tu lieras dans cette vérité sera lié dans les cieux, » Pierre s'est tenu à la parole de DIEU, il s'est écarté des préceptes des hommes, il a aimé son DIEU plus que les fiers grands prêtres. Il a été instruit par LUI, porta SON Esprit et reçu toute la vérité. Et ainsi Pierre supporta la persécution jusqu'à sa fin et il endura la souffrance de la crucifixion comme son SEIGNEUR et Maître. Rien n'est plus traqué que la vérité, et ceux qui la donne ne sont pas vénérés par les personnes.

Certaines personnes disent : « nous sommes catholiques, parce que les prêtres sont consacrés et nous les croyons. » Oui, beaucoup sont consacrés prêtres mais seulement par des mains humaines et non par DIEU. Ce que le SEIGNEUR n'a pas instauré, n'est pas valable, mais ce qu'IL a instauré est valable. A quel point Pierre s'est battu pour la vérité ? Il était très humble et se considérait comme un serviteur de DIEU. Il n'usa d'aucun droit des hommes, cela n'aurait pas été compatible avec l'enseignement du SEIGNEUR. Heureux ceux qui reçoivent des dons de DIEU et rayonnent ; et ne cachent pas la lumière de l'Esprit par crainte des hommes. Les apôtres ne craignaient pas les grands prêtres car ils étaient dotés de la connaissance spirituelle. Tous les fidèles de DIEU sont persécutés jusqu'à leur fin.

Le SEIGNEUR dit : « vous devrez être persécutés, déjà à cause de MON nom, vous serez haïs de tous à cause de la vérité. » Doit le serviteur être plus grand que le SEIGNEUR et MAITRE ? Où se sont placés à l'époque les fiers grands prêtres, où se placent-t-ils aujourd'hui?

Tout respect pour ceux qui donnent l'honneur à JESUS notre SEIGNEUR. IL dit : « celui qui croit en MOI a la vie éternelle. » Ainsi ils disent : « toute foi rend heureux. » Pas du tout ! Pour cela IESUS est venu dans ce monde, qu'IL a fondé l'église de la vie dans la parole et la puissance et IL a rendu témoignage à la vérité. IL a dit aux apôtres : « allez dans le monde entier et proclamez MA parole, ce que JE vous ai enseigné car JE suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin. » Cette parole s'applique tout particulièrement aux derniers ouvriers de la vigne car ils auront le même salaire que les premiers. IL dit : « IE suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. » Que les derniers ouvriers agissent dans la vérité, dans la parole de vie c'est prévu par DIEU. JESUS-CHRIST, aujourd'hui comme hier, demain et toujours, et IL l'est aussi éternellement. Comme IL n'est plus sur terre en humain, SON ESPRIT-SAINT agit sur ceux qu'IL a choisi. Beaucoup disent« ici est IESUS, il est là. » Le SEIGNEUR dit : « ne le croyez pas. » Ceux qui se tiennent à la parole de DIEU feront parti de SON ministère. Seulement celui qui marche dans l'ESPRIT de DIEU est dans l'église de vie, de la il est écrit : « les portes de l'enfer ne prévaudront pas devant eux. » Seul la parole de DIEU rend heureux et magnifique. C'est une fausse notion quand ils disent : « toute religion rend bienheureux.

Beaucoup marchent dans les ténèbres, peu dans la lumière. |ESUS DIT : « celui qui croit en MOI a la vie éternelle et personne ne va vers le PERE sans passer par MOI. JE suis le chemin, la vérité. » JESUS le Fils représente la perfection dans l'homme. IL vit dans SON PERE dans la divinité. SON ESPRIT est la lumière, la source de l'illumination, la force. Donc un DIEU dans la trinité. IL dit : « suivez-MOI. » Quiconque s'engage ailleurs qu'avec IESUS CHRIST est sur le mauvais chemin. Cela ne seront pas reconnus, pas admis, sans chemin, pas de passage. JESUS dit : « personne ne peut venir à MOI, si le PERE l'attire, l'amour éternel et aussi la justice. » On ne peut pas comprendre, ni saisir la divinité. JESUS a prêché la parole, IL dit alors : « celui qui la suit, il vit en MOI, et MOI en lui. » Il recevra le baptême de feu, car IL baptise du SAINT ESPRIT avec puissance et feu. IL dit : «

SERMON DU SEIGNEUR

aime DIEU par-dessus tout et ton prochain comme toi-même. » La prière devrait être un accomplissement. » A l'époque IL rappela déjà à l'ordre les SIENS : « ne faites pas comme les païens, qui font tant de mots et manquent d'énergie, soyez des exemples, des phares pour les navires en détresse, surtout pour ceux qui perdent pied et qui sombrent. »

JESUS est venu en tant que contremaître pour remplacer tout ce qui était perdu. IL exige la même choses des SIENS. IL dit aussi : « ne jugez point, afin que vous ne soyez point jugés. » Le PERE a donné pouvoir au FILS pour juger. IL est le rédempteur et en même temps le juge, agissant par l'intermédiaire du PERE par le SAINT ESPRIT. Celui qui ignore la personne en DIEU, qui contourne le chemin, ne saura jamais sauvé, ils ignorent donc le SEIGNEUR JESUS, qui a porté la lourde croix jusqu'à la mort, pour tous ceux qui le reçoivent et marchent avec LUI. [ESUS dit : « le suis la porte qui mène à la vie éternelle. » Qui peut saisir et comprendre le texte ? Uniquement ceux qui acceptent SON ESPRIT.

AMEN